

# LE VERNERIAUD



BULLETIN TRIMESTRIEL D'INFORMATION MUNICIPAL

1er trimestre 2000 - Nº13

Chers amis,

Nous n'avons pas été épargnés par la tempête, le 28 décembre dernier, et les dégâts importants à la forêt, à Roure, aux Bois Dieu... le rappellent, mais nous avons eu la chance d'échapper au désastre qu'ont connu plusieurs régions; je tiens à remercier tous ceux - employés communaux, particuliers, entrepreneurs, agents des services publics - qui sont intervenus souvent dans des conditions difficiles, au service de tous.

L'année 1999 aura été pour Le Vernet, en plus des habituels mais nécessaires et cette année encore importants, travaux d'équipement, celle de la finalisation du projet de centre socio-culturel et sportif, projet lourd mais attendu par l'ensemble de notre vie associative, de ses bénévoles et aussi au niveau intercommunal; le permis de contruire est enfin sorti et nous réaliserons cette année ce qui était prévu pour fin 1999 et début 2000 : c'est possible, avec pour objectif l'inauguration du centre début 2002.

1999 aura été également l'année du montage d'un autre projet fort, au centre bourg, de commerces combinés à six logements locatifs, un ensemble qui doit être fonctionnel, bien intégré au village, viable sur le plan économique, une "opération blanche" pour les finances communales. C'est à notre portée, dans la ligne de ce que nous avons fait depuis 1977.

Un grand enjeu pour Le Vernet en 2000 et 2001, comme pour les autres communes de la grande agglomération vichyssoise, c'est la réalisation d'une "communauté d'agglomération" dans le cadre défini par la loi Chévènement; nous y travaillons, non sans difficultés; en effet, on ne peut accepter de chasses gardées, de rentes de situations et les élus en place, en liaison avec la population ont à mettre debout un ensemble démocratique, respectueux de chacune des collectivités, ouvert sur des bases fortes de solidarité et de progrès, de projets: le premier de ces grands projets collectifs, le désenclavement de notre agglomération, préalable au développement économique, porteur de développement social et humain, ce premier chantier paraît bien engagé avec la création de "l'Association de promotion de la liaison RN7 - A71 desservant le bassin de Vichy", née du consensus entre les Communes, les Chambres consulaires, les Associations de riverains.

C'est donc avec optimisme et détermination que le Conseil Municipal et moi-même, à votre service, abordons l'année nouvelle dont nous espérons qu'elle aura l'éclat des superbes illuminations de Barantan à Noël.

Permettez-moi donc très sincèrement d'adresser, à chacune et à chacun d'entre vous, pour vous-mêmes et tous ceux qui vous sont chers, mes voeux, nos voeux de bonne, heureuse et prospère année 2000.

Gérard CHARASSE

#### LE VERNET s'expose

Le Comité des fêtes souhaite retracer une partie de l'histoire du Vernet. Nous faisons appel à toute personne succeptible de nous prêter des cartes pos-

tales, affiches, histoires, photos montrant Le Vernet au fil des

Vous pourrez découvrir cette exposition durant les fêtes de la Saint Georges. Nous vous remercions par avance. Croyez que nous prendrons le plus grand soin des documents

que vous pourrez nous confier.

Contact:

Mireille CHARASSE

**2** 04.70.31.09.44

### Des lumières par milliers!

Barantan à l'honneur, c'est toute la commune du Vernet qui a brillé en cette fin d'année.

Grâce à vous tous et avec le concours de FR3 et du journal La Montagne, notre cité est devenue, durant les fêtes de fin d'année, le lieu de visite incontournable de la région. Nul doute que nous saurons fêter cela. Une pensée cependant face aux actes de vandalisme dont ont été victime, en particulier M. et Mme MAZZINI.

Félicitations et remerciements à TOUS.

Vacances sportives

Rendez-vous pour l'An 2001

Tu as entre 7 et 14 ans.

La pratique d'un sport t'intéresse

Viens t'initier à différentes activités sportives pendant les vacances scolaires grâce au concours d'un éducateur. Tennis, Basket-ball, Base ball, Hockey, VTC, Golf, Football, Jeux d'orientation, Badminton,..., autant d'activités que tu pourras découvrir ou perfectionner. (du 28 février au 3 mars et du 17 au 28 avril) Plusieurs catégories seront formées afin de regrouper les enfants de même âge. (7-10 ans ; 10-12 ans ; 13-14 ans)

Ces activités seront **GRATUITES** pour l'ensemble des enfants de la Commune.

Pour tous renseignements et inscriptions:

RAOUL Yann

**2**04.70,96,25.85

ARGOUT Patrick 204.70.97.85.64

# Calendrier des manifestations

FEVRIER Mars (suite)

Thé dansant ESV FOOT

27/02:

13/02 : Matinée récréative du Catéchisme 18/03 : Coq au vin E.S.V. Football

20/02: Loto des Donneurs de sang

AVRIL

02/04: Course d'orientation "La Vernétoise",

MARS
Le Vernet Sport et Nature
05/03: Remise prix maisons fleuries 02/04: Concours ouverture, E.S.V Pétanque

11/03: Veillée traditionnelle Loisirs et 08/04: Paëlla Danses et Théâtre

Culture 08/04: Marche AUDAX, A.S.G.

12/03: Thé dansant Club des Anciens 16/04: 14 km du Vernet, A.S.P.T.T.

29 ET 30/04 : St Georges

## RACONTE-MOI UNE HISTOIRE

Uhistoire de ton village(suite)

Les propriétaires du château du Vernet furent ensuite, Jean de la Richardie de Besse, mari de Louise de Blanzat et mestre de camp d'un régiment de cavalerie, puis leur fils François, mari de Jacqueline de Ligondés.

Entre 1698 et 1701 firent inscrire leurs armoiries au bureau de Cusset :

- Antoine Gaston de la Richardie, seigneur du Vernet et Antoinette Alamarget sa femme.
- Marie de Ligondés, femme de François de la Richardie, chevalier, seigneur du Vernet.

Une sentence du 4 avril 1654 avait maintenu comme chanoine en la ville de Cusset, Pierre Rollet, natif de la ville, qui a été curé du Vernet et chapelain de Vicq. En 1660, la plus grande partie de Viermieux appartient à la paroisse et à la justice du Vernet. Le 5 septembre 1694, Simon Bidon, capitaine de Bourgeoisie de la ville de Cusset, rachète à Monsieur de la Richardie, seigneur du Vernet, les droits seigneuriaux dont il était redevable pour ses domaines de Viermieux et devint ainsi seigneur de Viermieux. Une partie de Viermieux dépendait de la paroisse de Cusset, une autre partie, vers Montclere, dépendait de la paroisse de Molles, mais la justice dépendait du Vernet comme Montclere.

À la fin du règne de Louis XVI, la maison de Pons à Cusset réunissait la société aristocratique de la ville et de ses environs. Mr Raymond Gabriel du Saulinier, chevalier, seigneur du Vernet, ancien officier habitant alternativement Le Vernet et les environs d'Issoire, y avait sa place.

Mr l'abbé Desbrest, curé du Vernet, refusa le serment d'obéissance à la Révolution de 1789 et émigra.

(à suivre)

#### ETAT CIVIL

#### NAISSANCES

GROMOLLARD Thomas né le 22/01/2000 LOISY Tanguy né le 22/01/2000

#### DECES

PASSION Vve BUFFET, 76 ans, décédée à la maison de retraiet le 11/12/1999 MEÏ Marius, Jean, Baptiste, Thomas, 71 ans, décédé à Vichy le 20/12/1999 GRAILLOT Geneviève, Marcelle, décédée à la maison de retraite le 24/12/1999 RIBOULIN Joseph, 78 ans, décédé à Vichy le 31/12/1999

#### Un mot sur Joseph RIBOULIN

Enfant du Vernet, décédé le 31/12/1999, il a consacré près de 50 ans de mandat municipal à ses concitoyens.

Nous ne l'oublions pas et adressons à sa veuve et à sa famille nos très vives et très sincères condoléances

# RETROUVEZ VOTRE DEPUTE-MAIRE SUR INTERNET

Vous pouvez consulter le site internet de Gérard Charasse en tapant : http:// perso.wanadoo.fr/charasse.gerard

vous pourrez également lui soumettre vos questions ou vos suggestions par le biais d'une page "Contact"

